

INFO PUBLIK

Kapolres Tanah Karo Serahkan 50 Paket Sembako ke Panti Asuhan Bunga Bakung

Anita Manua - KARO.INFOPUBLIK.CO.ID

Jun 25, 2022 - 18:45



Kapolres Tanah Karo AKBP Ronny Nicolas Sidabutar, SH, Sik saat menyerahkan paket sembako ke anak panti asuhan Yayasan Bunga Bakung, Selasa (21/06/2022)

KARO - Hari Kepolisian Nasional atau lebih dikenal dengan hari Bhayangkara yang sebentar lagi berusia 76 tahun, tepatnya tanggal 1 Juli 2022 mendatang. Diwarnai dengan berbagai kegiatan sosial dan perlombaan dalam memeriahkannya.

Kepolisian Resort (Polres) Tanah Karo, Selasa (21/06/2022) kembali menyerahkan tali asih 50 paket sembako, sebagai bentuk kepedulian terhadap sesama yakni anak yatim piatu.



Bantuan Sosial tersebut, diserahkan langsung oleh Kapolres AKBP Ronny Nicolas Sidabutar SH Sik MH kepada yayasan Panti Asuhan Bunga Bakung di Desa Bunuraya, Kecamatan Tigapanah.

"Selain sebagai wujud kepedulian, ini juga merupakan upaya Polri untuk selalu hadir ditengah masyarakat. Khususnya anak-anak yang berada di panti asuhan," ujarnya.

Kapolres berharap, dengan hadirnya Polri ke panti asuhan. Bisa menambah semangat belajar atau suatu motivasi terhadap anak dalam mengejar cita-cita.



"Semoga dimomen hari jadi Bhayangkara tahun ini. Kita dapat memanfaatkannya dengan terus berbenah menjadi lebih baik dan profesional dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat," ujarnya.

Menanggapi hal itu, Pengurus Yayasan Panti Asuhan Pdt. Anton Tarigan MTh mengapresiasi kedatangan Kapolres dan rombongan. Ia mengucapkan terima kasih atas kepedulian Polres Tanah Karo terhadap anak-anak panti asuhan di yayasan yang dipimpinnya.

"Kalian selaku orang tua kami Bapak dan Ibu dari Polres Tanah Karo. Terimakasih yang sebesar-besarnya atas kepedulian yang telah diberikan, kami juga berharap Polri dapat terus konsisten dalam melayani masyarakat dan menjaga amanah tugas negara," ujar Pdt Anton.



Pantauan wartawan, Kapolres didampingi beberapa PJU dan Bhayangkari Cabang Tanah Karo. Tampak dari raut wajah para anak panti asuhan terpancar sukacita. Apalagi saat Kapolres dan Bhayangkari langsung menyapa memberikan support untuk terus bersekolah agar tercapai cita-cita.

“Semoga bantuan yang disalurkan ini, dapat menjadi berkah serta manfaat kepada anak-anak panti asuhan Bunga Bakung,” tutup Kapolres.